

西風



大府市立大府西中学校 学校通信

令和4年12月1日発行

西中だより No. 790

朝夕の寒気による肌寒さ感じた11月。西中生は、芸術鑑賞や校外学習・外部講師による学習会などから多くのことを学ぶことができました。また、生徒と保護者の方々が学校のためにと力を出して校内整備を行うことができたことも嬉しいばかりです。

今年もあと1ヶ月です。今後、ますます寒くなることが予想されることに加え、新型コロナウイルス感染症の第8波やインフルエンザの流行も心配されます。引き続き、子ども達の健康状況に十分考慮しながら教育活動に取り組んでまいります。

3年生「薬物乱用防止教室」

11月7日(月)、東海警察署の方に来ていただき、3年生を対象にして「薬物乱用防止教室」が行われました。DVDを視聴したり、薬物乱用による心身への影響、依存症などのお話を聞いたりして、薬物の危険性や恐ろしさについて学ぶことができました。



2年生「上級学校訪問」

11月8日(火)2年生は、自分の進路に向けて上級学校訪問をしました。質問をしたり自分の目で確かめたりすることで、進路実現への思いを高めることができたようです。また、訪問では、ルールやマナーを守り、学校外においても中学生として恥ずかしくない行動を心がけ、班員と協力して取り組むことができていました。



芸術鑑賞会「パントマム」

11月10日(木)、3年ぶりに全学年が体育館に入り、パントマイムによる芸術鑑賞会が行われました。動きと表情だけで表現するパントマイムの世界にあっという間に引き込まれていきました。パントマイムのテクニックも教えていただき、身体の不思議な動きを楽しんでいました。あっという間の1時間でした。



P T A おやじ協力隊・ボランティアの方による校内環境整備

11月12日（土）午後、P T A おやじの会やボランティアの方による校内整備（草刈り）が行われました。みなさまのご協力のおかげで、校内がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



1年生「いのちのお話」

11月14日（月），1年生対象に講師の先生をお呼びした「いのちのお話」がありました。講師の先生は、大府西中学校出身の助産師・絵本作家の方です。

生まれてきた意味や感情の芽生え、つながり・命の大切さについての話にみんな真剣に聞き入っていました。



「職業インタビュー」

11月24日（木）1年生は、実際に仕事をしている現場に出向きました。職場の雰囲気を感じたり、働いている人と接することで社会的なマナーや礼儀の大切さを学んだりすることができました。



「クリーン大作戦」

11月25日（金），生徒会主催のクリーン大作戦が行われました。多くの生徒が朝早くから参加をし、運動場の草を抜いてくれました。みんなの協力で運動場がとてもきれいになりました。みんなの力と心、本当に嬉しいです。

